

【防犯情報】 医師や家族になりました詐欺電話に注意！

8月2日、三条市内において、病院の医師や職員になりすました犯人(男性)から、自宅の固定電話にオレオレ詐欺の予兆電話がかかってくる事案が発生しました。

電話の内容は、

「○ (息子の名前を告げて) 息子さんにかんの疑いがある。

○ 後で、息子さんから電話がある。息子さんから電話が来たときには、一緒にいる家族に内緒にしておいてほしい。」

などといったもので、その後、息子になりすました男性から実際に電話がかかってきました。今回の事案では、不審に思った本人が実際の息子に確認し、幸い詐欺被害にあうことはありませんでしたが、週末にかけて、同様の詐欺電話が多発していますので、だまされることのないよう十分注意してください。

ほかにも、県内では、市役所職員になりすまし、「介護保険の払戻しがあり、自宅近くのATMで手続きができる」といった内容の電話も典型的な詐欺のパターンです。

犯人は様々な手口でお金を騙し取ろうとしてきます。不審な電話がかかってきたら、すぐに警察に通報してください。

【防犯ポイント】

- 電話でお金のお話が出たら、詐欺を疑い、本当の家族や市役所に確認しましょう。
- 祖父母や御両親に注意喚起の連絡をお願いします。
- ATMでお金が返ってくることは絶対にありません。
- 市役所から、三条市以外の市外局番で電話がかかってくることはありません。

【連絡先】

三条警察署

電話：0256-33-0110

【発信元】

三条市市民部環境課生活安全・交通係

電話：0256-34-5574